



Credit: Ulrich Meyer / TUM

DEUTSCH:

Es war wieder eine Freude, sich mit unseren „Industry on Campus“-Partnern über die weitere Intensivierung unserer Zusammenarbeit am TUM Campus Garching auszutauschen.

Universität heißt eben nicht, sich in einer akademischen Käseglocke mit sich selbst zu beschäftigen, sondern Brücken zu bauen hinaus in die Wirtschaft und Gesellschaft und wertvolle Beiträge zur deren erfolgreichen Fortentwicklung zu liefern.

Echte Innovationssprünge gelingen heute effizienter, wenn Wissenschaft und Wirtschaft auf Augenhöhe vertrauensvoll und langfristig zusammenwirken und wenn sie ihre Kompetenzen in innovationsorientierter Forschung und praxisrelevanter Bildung gebündelt auf potentialreiche Innovationsfelder fokussieren. Unsere „Industry on Campus“-Strategie verfolgt genau dieses Ziel!

Davon profitieren alle: Die Forschenden durch direkte Einblicke in die industriellen Herausforderungen und künftigen Entwicklungspotentiale. Die Unternehmen durch frühen Zugang zu talentierten Studierenden und neuem Wissen. Und wiederum können die Studierenden theoretische Kenntnisse an praxisrelevanten Gegenständen erproben. Und schließlich finden Start-ups in solchen Allianzen ein fruchtbares Ökosystem und Zugang zu Talenten und internationalen Märkten.

In Zeiten sich abzeichnender Deindustrialisierung braucht unser Wirtschaftsstandort Deutschland diese Synergiebildung jetzt mehr denn je!

TUM Industry Engagement Program <https://www.forte.tum.de/forte/forschungs-und-wirtschafts-kooperationen/tum-iep/>

ENGLISH:

It was once again a pleasure exchanging ideas with our "Industry on Campus" partners about intensifying our collaboration at the TUM Garching campus.

University doesn't mean locking yourself away in an ivory tower with your own thoughts; much more it means building bridges to the business sector and to society and making valuable contributions to their successful continuing development.

Today, real spurts of innovation succeed more efficiently when science and business work together on equal terms in enduring partnerships based on trust. Here it's important that the partners focus their consolidated expertise on high-potential fields of innovation with future-oriented research and education based on practical application. Our "Industry on Campus" strategy takes exactly this approach!

And everyone wins: Researchers gain direct insights into current industrial challenges and future development potentials. Companies benefit from early contact with talented students and access to the latest knowledge. And students can test their theoretical expertise in practice. Alliances like this also provide start-ups with fertile ecosystems and access to talented individuals and international markets.

With deindustrialization on the horizon, Germany as a business location needs to leverage these synergies now more than ever!

TUM Industry Engagement Program <https://www.forte.tum.de/en/forte/research-and-commercial-cooperations/tum-iep/>